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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 21. September 2022

Verbesserung der Spielplatzsituation in Kohlheck [BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN]

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert:

1. bei laufenden und zukünftigen Bauleitplanungen den durch das jeweilige 
Bauvorhaben zusätzlich entstehenden Bedarf an Spielflächen von 3 qm pro 
Einwohnerinnen und Einwohner im Rahmen des Vorhabens zu decken.

2. vorhandene Spiel- und Bolzplätze auch in angrenzenden Ortsbezirken nicht zu 
überbauen, bzw. bei solchen Entscheidungen nicht nur die direkt betroffenen 
Ortsbeiräte einzubinden, sondern gleichfalls die jeweils angrenzenden deren 
Spielflächenbedarf bei Unterversorgung im eigenen Ortsbezirk mitgedeckt wird.

3. die dringend erforderlich Sanierung des Spielplatzes Falkenstraße nicht erst im 
Haushalt 2024/25 vorzusehen, sondern direkt vorzuziehen.

Begründung:

Die Spielplätze im Kohlheck haben sich seit über 20 Jahren nicht verändert.  Durch die 
Erweiterung der Bebauung sind aber viele Familien mit Kindern hinzugezogen. Viele 
Familien bemängeln die Spielplatzsituation und nehmen weite Wege auf sich, um mit ihren 
Kindern anregende Spielplätze aufzusuchen.

Beschluss Nr. 0113

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird aufgefordert:

1. bei laufenden und zukünftigen Bauleitplanungen den durch das jeweilige 
Bauvorhaben zusätzlich entstehenden Bedarf an Spielflächen von 3 qm pro 
Einwohnerinnen und Einwohner im Rahmen des Vorhabens zu decken.
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2. vorhandene Spiel- und Bolzplätze auch in angrenzenden Ortsbezirken nicht zu 
überbauen bzw. bei solchen Entscheidungen nicht nur die direkt betroffenen 
Ortsbeiräte einzubinden, sondern gleichfalls die jeweils angrenzenden deren 
Spielflächenbedarf bei Unterversorgung im eigenen Ortsbezirk mitgedeckt wird.

3. die dringend erforderliche Sanierung des Spielplatzes Falkenstraße nicht erst im 
Haushalt 2024/25 vorzusehen, sondern direkt vorzuziehen.

4. bei Reparaturen von defekten Spielgeräten für eine zügige Umsetzung zu sorgen und 
auch dafür, dass die reparierten Geräte wieder zurückgebracht und montiert werden.
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Verteiler:

Dez. IV z. w. V.
1006 z. d. A.

Althaus
Stellv. Ortsvorsteher
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